

MESSES DU 24 FÉVRIER AU 1 MARS 2026

MASSES FROM 24 FEBRUARY TO 1 MARCH 2026

Samedi 21 février / Saturday, February 21st			
5 :15 p.m.	Gérald Mallette	Offrandes aux funérailles	2942
Dimanche 22 février	Sunday, February 22nd		
9:30 a.m.	Gérard Giguère	Margot & les enfants	3017
	Danielle Lauzon 5e Anniv	Les Parents	3301
	Pierrette Vincenzi	La Famille	3313
	Louis Séguin 3e anniversaire	Sa Famille	3312
11:30 a.m.	John H. Scott	The Family	3241
	Klara Nicolleta Petizian	The Family	3299
	Maria & Giuseppe Irrera	Paola & Family	3290
Mardi 24 février	Tuesday, February 24th		
8:00 a.m.	Robert Melcalfe	Offrandes aux funérailles	2861
Mercredi 25 février	Wednesday, February 25th		
8:00 a.m.	Benoit Seguin	Offrandes aux funérailles	2761
Jeudi 26 février	Thursday, February 26th		
8:00 a.m.	Louis Léger	Offrandes aux funérailles	3056
	Richard Benson	Marielle Marleau	3323
Vendredi 27 février / Friday, February 27th			
8:00 a.m.	Gemma Séguin Rioux	Offrandes aux funérailles	3164
Samedi 28 février	Saturday, February 28th		
5:15 p.m.	Jorges Goncalves	His Wife Jolanta	3184
Dimanche 1 mars	Sunday, March 1st		
9:30 a.m.	Jean H. Scott	Sa Famille	3241
11:30 p.m.	Benjamin McKinnon	The Family	3198
	Paul Serre	Famille Serre	3198
	Rose Ricardo	Knut Petersen	3317
1:00 p.m.	Messe Espagnol	Spanish Mass	

**MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET SAINT THOMAS D'AQUIN POUR LA DERNIÈRE
COLLECTION**

**THANK YOU IN THE NAME OF LORD AND SAINT THOMAS AQUINAS FOR THE
LAST COLLECTION**

\$ 2406.45

PROCHAINS ÉVÉNEMENTS – UPCOMING EVENTS

Dimanche 22 février 2026 – 1^{er} dimanche du Carême

Saint Thomas d'Aquin **Petit-déjeuner de crêpes** annuel dans la Salle Reid après les messes de 9h30 et de 11h30 – Dons gracieusement acceptés pour l'orphelinat Serge Marcil en Haïti – Parrainé par les candidats à la confirmation 2025-26

Sunday, February 22nd, 2026 – First Sunday of Lent – Family Mass at 11:30 a.m.

The Rite of Election, or enrollment of names of Catechumens, will take place at Valleyfield Cathedral at 10:30 a.m. by Bishop Alain Faubert (3 candidates from our parish).

Saint Thomas Aquinas Annual **Pancake Breakfast** in the Reid Hall after the 9:30 & 11:30 Masses – Donations graciously accepted for the Serge Marcil Orphanage in Haiti – Sponsored by the Confirmation candidates of 2025-26

Dimanche 1 mars 2026 – 2^e Dimanche du Carême

Sunday, March 1st, 2026 – 2nd Sunday of Lent

Dimanche 8 mars 2026 – 3^e dimanche du Carême - Journée internationale des femmes

Sunday, March 8th, 2026 – 3rd Sunday of Lent – **1st Scrutiny of Catechumens at 11:30 a.m. Mass** - International women's day

Dimanche 15 mars 2026 – 4^e Dimanche du carême

Sunday, March 15th, 2026 – 4th Sunday of Lent – **2nd Scrutiny of Catechumens at 11:30 a.m. Mass**

Dimanche 22 mars 2026 – 5^e dimanche du carême – Dimanche de la solidarité – Développement & Paix

Sunday, March 22nd, 2026 – 5th Sunday of Lent - National Collection for Development & Peace



Ce Carême, avançons Sur la voie de la justice

« L'Église, comme une mère, marche avec ceux qui marchent. » — Pape Léon XIV (Dilexi Te, §75)

La campagne Carême de partage 2026 de Développement et Paix – Caritas Canada Sur la voie de la justice est officiellement lancée ! Ensemble, marchons main dans la main avec les communautés des pays du Sud qui agissent pour la justice, la paix et la dignité. Comment ? 1. Faites un don à devp.org/donnez ou lors de la collecte du dimanche de la solidarité le 22 mars prochain, le cinquième dimanche du Carême. Votre générosité permet d'appuyer 59 projets dans 34 pays à travers le monde ! 2. Procurez-vous le Mini-magazine et suivez le Calendrier de la solidarité en famille. Découvrez toutes les ressources à devp.org/careme/ressources.

This Lent, let's move forward On Track for Justice

"The Church, like a mother, accompanies those who are walking." — Pope Leo XIV (Dilexi te, §75)

Development and Peace — Caritas Canada's 2026 Share Lent campaign, On Track for Justice, has been launched! Together, let's walk hand in hand with communities in the Global South who are working for justice, peace and dignity. How? 1. By donating online at devp.org/give or during the Solidarity Sunday collection on March 22, the fifth Sunday of Lent. Your generosity helps support over 59 projects in 34 countries around the world!

2. Get the Mini-magazine and follow the Solidarity Calendar with your family. Discover all the resources at devp.org/lent/resources.

L'intention de prière du Pape pour février 2026

Pour les enfants atteints de maladies incurables.

Prions pour que les enfants atteints de maladies incurables ainsi que leurs familles reçoivent les soins médicaux et le soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance.

Pope's Intention for February 2026

For children with incurable diseases

Let us pray that children suffering from incurable diseases and their families receive the necessary medical care and support, never losing strength and hope.